Jugendbildungsstätte Kurt Löwenstein

Freienwalder Allee 8-10, 16356 Werftpfuhl www.kurt-loewenstein.de



Presse / Öffentlichkeitsarbeit Jens Thomas Tel.: +49 33398. 8999. 24 Fax: +49 33398. 8999. 13 j.thomas@kurt-loewenstein.de

Pressemitteilung

Philipp Lahm Sommercamp in der Jugendbildungsstätte

Erstmals fand das Philipp Lahm Sommercamp 2011 in der Jugendbildungsstätte Kurt Löwenstein statt – vom 17.07. bis 23.07.2011. Vergangenen Freitag besuchte der Nationalspieler das Camp sogar vor Ort.

Werneuchen, den 26. Juli 2011. Da stand er: Philipp Lahm, am 19. Juli noch mit dem FC Bayern im Duell gegen den Hamburger Sportverein im rheinland-pfälzischen Mainz beim "Liga total!-Cup" mit 1:2 ausgeschieden, jetzt schon in Brandenburg: "Es ist wirklich ein sehr schönes Gelände hier", sagt Philipp Lahm inmitten von begeisterten Jugendlichen in der Jugendbildungsstätte Kurt Löwenstein. Zwischen dem 17.07. bis 23.07.2011 fand das Philipp Lahm Sommercamp erstmals in der Nähe von Berlin statt. Rund 80 Kinder im Alter von 10 und 13 Jahren verbrachten eine gemeinsame Woche unter Betreuung von 20 erfahrenen Campbetreuern und Pädagogen.

"Das Camp hat großen Spaß gemacht", sagten die Teilnehmenden unisono als Philipp Lahm sie danach im Speisesaal der Bildungsstätte fragte. Philipp Lahm, Mannschaftskapitän des FC Bayern München und der deutschen Nationalmannschaft trug Jeans und Lederjacke, war gut gelaunt. Er sprach mit den Kindern und fragte sie, wie es ihnen gefallen habe und was sie so unternommen hätten in der Woche. "Es hat großen Spaß gemacht", sagten die Kids einstimmig. Auch das Essen habe immer gut geschmeckt, nun ja, das Wetter hätte besser sein können.

2009 fand das Philipp Lahm Sommercamp erstmals bei München statt. Diesen Sommer veranstaltet der Nationalspieler mit seiner Stiftung zwei Camps. Ziel ist es, die selbstorganisierte Handlungsfähigkeit der Kinder nachhaltig zu fördern. "Entgegen mancher Erwartungen muss man für mein Camp aber kein Fußballprofi sein", unterstreicht Lahm. Vielmehr solle man einfach "ein wenig Neugierde und Abenteuerlust" mitbringen, um "sich selbst und die Welt in seinem Camp zu entdecken".

Dazu waren auf dem Gelände in dieser Woche diverse Zelte, sogenannte aufblasbare "Cubes", positioniert, in denen Workshops zu den Themen Ernährung, Bewegung und Persönlichkeit stattfanden. Dabei wurden die Kompetenzen der Kinder in der drei Bereichen gefördert. Die Kinder sollen dabei ihre Talente erkennen und diese auch über das Camp hinaus verfolgen.

Das nächste Philipp-Lahm-Sommercamp steht so gut wie vor der Tür - vom 31.07. bis 06.08.2011, diesmal in München. Am 7. August heißt es für Philipp Lahm dann aber: Auf zum Bundesliga-Start in die Münchener Allianz-Arena gegen den Gast aus Mönchengladbach. Auch wenn man Philipp Lahm wohl in naher Zukunft selten in

Brandenburg zu Gesicht bekommen wird, kann man ihn dann zumindest wieder jeden Samstag in der Sportschau erleben.

Bei Pressefotos und Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Dominik Galler Ehrengutstraße 19 80469 München

Tel: +49 - (0)89 - 710 66 15 - 17 Fax: +49 - (0)89 - 710 66 15 - 29

Email: d.galler@acta7.de Web: www.acta7.de